



## Deportistas paralímpicos del tiro con arco participan en concentrado nacional

Mario Vidal Jorquera

Participando de un concentrado nacional, se encuentran en Santiago los deportistas paralímpicos del tiro con arco, Gonzalo Ramírez y Eduardo Cornejo, ambos pertenecientes al Club Saetas del Desierto de Alto Hospicio.

Ambos deportistas se prepararon con bastante anticipación en Iquique para viajar a este concentrado nacional que reúne a los mejores deportistas del para-tiro con arco de diversas ciudades y todos buscando obtener sus mejores registros y así optar a un cupo en el seleccionado nacional.

Gonzalo Ramírez y Eduardo Cornejo viajaron a la capital acompañados por la entrenadora Vianka Villalobos, dispuestos a obtener sus mejores marcas en esta clasificación funcional y ganarse un puesto

en el Para Team Chile que representará al país en los próximos Juegos Parapanamericanos que tendrán lugar en Santiago en el mes de noviembre.

Cabe mencionar que los deportistas y

su entrenadora, recibieron aporte de la Municipalidad de Alto Hospicio para el viaje a la capital, gracias a las gestiones realizadas por el funcionario de la Oficina de Deportes Roberto Guardia.



Los deportistas antes del viaje, junto al funcionario de la Oficina Deportes Roberto Guardia.



Gonzalo Ramírez y Eduardo Cornejo buscan en Santiago un cupo para los Juegos Parapanamericanos.